



# 6年 学年便り

金沢市立泉小学校  
6年 学年便り  
令和6年11月7日

朝夕が冷え込むようになり、秋を感じられるようになりました。先日の泉中学校見学では、授業や部活動の様子を見学しました。中学校生活に向け、今の学校生活を振り返るよい機会になったのではないかと思います。

14日（木）（予備日19日（火））のマラソン記録会に向けて、毎日長休みや体育の授業の時間に5分間走に取り組んでいます。ご家庭でも励ましや応援よろしくお願い致します。

## 出前授業「建設ってな～に？」

10月7日（月）に金沢建設協会の方による授業が行われ、建設業の役割や仕事の内容についてのお話を聞いたり、グループで協力してペーパータワーを作成したりしました。



## 連合音楽会について

10月31日（木）に歌劇座で、連合音楽会が開催されました。これまでの練習の成果を発揮し、素晴らしい二部合唱の歌声を披露することができました。合唱を終えた子ども達の表情からも大きな自信と達成感を感じることができました。

事前発表会でもたくさんの保護者の方にご参観いただき、温かい応援をありがとうございました。

